

# Gesundheit steht im Mittelpunkt

## Staatssekretärin Fischbach zu Gast

gn **NORDHORN.** Ingrid Fischbach, parlamentarische Staatssekretärin im Bundesministerium für Gesundheit ist am Mittwoch, 15. Juni, zu Gast bei der Feier zum fünfjährigen Bestehen des Vereins „Gesundheitsregion Euregio“ im Manz-Saal des Nino-Kompetenzzentrums Wirtschaft in Nordhorn. Gesundheit und aktuelle gesundheitspolitische Aktivitäten stehen im Mittelpunkt ihres Vortrags. Die Zusage zum Festvortrag hatte sich im September 2015 im Rahmen eines Fachgesprächs einer Delegation der Gesundheitsregion im Gesundheitsministerium in Berlin ergeben. Der Austausch fand statt zum Thema „Zusammenhalt der Generationen im ländlichen Raum - mit Schwerpunkt auf die Themen Pflege, Demenz, Prävention und Demografie“.

Die Veranstaltung im Nino-Hochbau beginnt um 18 Uhr. Das Institut für Musik der Hochschule Osnabrück sorgt für ein unterhaltsames Rahmenprogramm. Es sind noch wenige Restplätze frei. Interessierte haben die Möglichkeit der Teilnahme. Anmeldungen sind bis zum 10. Juni möglich unter 05921 8220-80 oder per Mail unter [info@gesundheitsregion-euregio.eu](mailto:info@gesundheitsregion-euregio.eu). Der Verein „Gesundheitsregion Euregio“ wurde von 36 Gründungsmitgliedern am 21. Juni 2011 in Nordhorn gegründet. Zwischenzeitlich sind weitere 100 Mitglieder beigetreten. Der Verein hat bisher mehr als 40 Visiten und weitere Veranstaltungen zum Thema Gesundheit durchgeführt.